

WARTA

Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah, Upaya Polresta Mataram Ciptakan Kamtibmas

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTA.CO.ID

Apr 28, 2023 - 15:55



Safari Kamtibmas, Jum'at Curhat dan Peduli Tempat Ibadah Polresta Mataram di Masjid Al Muttaqin Ranjok, (28/04/2023)

Lombok Barat NTB - Kapolresta Mataram kembali menyerahkan sumbangan berupa 30 sak Semen kepada pengurus Masjid Al Muttaqin di Dusun Ranjok,

Desa Mekarsari, Kecamatan Gunungsari, Kabupaten Lombok Barat. Penyerahan material semen tersebut disampaikan Kasat Binmas Polresta Mataram selalu Perwakilan Kapolresta Mataram yang berhalangan hadir.

Sumbangan semen tersebut sebagai bentuk Kepedulian Kapolresta Mataram kepada tempat ibadah yang merupakan salah satu program Kapolresta Mataram dari tiga Program unggulan yang rutin dilaksanakan sejak Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH bertugas di Polresta Mataram.

Penyerahan semen tersebut dilakukan dalam satu rangkaian kegiatan Polresta Mataram yakni Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Al Muttaqin Ranjok, Jum'at (28/04/2023).

Kasat Binmas Polresta Mataram Kopol Maad Adnan selaku yang mewakili Kapolresta Mataram dalam kegiatan tersebut kepada media ini menyampaikan bahwa Kegiatan hari ini menjalankan program Kapolresta Mataram yakni Safari Kamtibmas sekaligus melaksanakan program Kapolri yaitu Jum'at Curhat.

Namun, Lanjutnya pada kegiatan kali ini Polresta menyelipkan program lainnya yaitu Peduli tempat ibadah, dengan menyerahkan sumbangan semen dari Kapolresta Mataram.

"Kegiatan hari ini merupakan Program Kapolri serta program Program Kapolresta Mataram yang memang kurang lebih telah berjalan 10 bulan dan berlangsung pada tiap hari Jum'at,"tegasnya.

"Bertujuan untuk menciptakan Kamtibmas dengan mendekatkan diri kepada seluruh lapisan masyarakat,"imbuhnya.

Sementara pada program Jum'at Curhat pihaknya melakukan dialog dengan masyarakat usai Shalat Jum'at, untuk menyerap segala bentuk informasi dari masyarakat sehingga secara bersama-sama mencari jalan keluar dari masalah yang mungkin di rasakan masyarakat.

Mengenai Pelayanan yang diberikan kepada masyarakat baik itu layanan Keamanan maupun penindakan akan Polresta Mataram terus berusaha meningkatkan agar pelayanan maksimal sesuai harapan masyarakat dapat di wujudkan. (Adb)